



Änderungsantrag

der Abgeordneten **Klaus Holetschek, Michael Hofmann, Prof. Dr. Winfried Bausback, Josef Zellmeier, Robert Brannekämper, Barbara Becker, Dr. Andrea Behr, Maximilian Böttl, Daniel Artmann, Franc Dierl, Alex Dorow, Martina Gießübel, Patrick Grossmann, Björn Jungbauer, Andreas Jäckel, Manuel Knoll, Harald Kühn, Stefan Meyer, Dr. Stephan Oetzinger, Andreas Schalk, Thorsten Schwab, Werner Stieglitz, Martin Stock, Steffen Vogel und Fraktion (CSU),**

Florian Streibl, Felix Locke, Bernhard Pohl, Tobias Beck, Martin Behringer, Dr. Martin Brunnhuber, Susann Enders, Stefan Frühbeißer, Johann Groß, Wolfgang Hauber, Bernhard Heinisch, Alexander Hold, Marina Jakob, Michael Koller, Nikolaus Kraus, Josef Lausch, Christian Lindinger, Rainer Ludwig, Ulrike Müller, Prof. Dr. Michael Piazolo, Julian Preidl, Anton Rittel, Markus Saller, Martin Scharf, Werner Schießl, Gabi Schmidt, Roswitha Toso, Roland Weigert, Jutta Widmann, Benno Zierer, Felix Freiherr von Zobel, Thomas Zöllner und Fraktion (FREIE WÄHLER)

**Nachtragshaushaltsplan 2025;
hier: TH Würzburg-Schweinfurt, Gebäudeübergang CAE e. V.
(Kap. 15 03 neuer Tit. 686 29)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf für den Nachtragshaushalt 2025 wird folgende Änderung vorgenommen:

In Kap. 15 03 wird ein neuer Tit. 686 29 mit der Zweckbestimmung „Einmaliger Zuschuss an Center for Applied Research e. V. in Würzburg“ ausgebracht und einmalig mit 1.150,0 Tsd. Euro dotiert.

Zur Deckung wird in Kap. 13 02 im Tit. 893 06 der Ansatz im Jahr 2025 um 1.150,0 Tsd. Euro gekürzt.

Begründung:

Das Center for Applied Energy Research (CAE e. V.) in Würzburg ist ein Forschungsinstitut, das den Transfer zwischen Wissenschaft und unternehmerischer Anwendung vorantreibt. Im Juni 2023 wurde ein umfassender Kooperationsvertrag zur Bündelung und Vernetzung der Forschungsaktivitäten zwischen der TH Würzburg-Schweinfurt, der Universität Würzburg und dem neu gegründeten CAE e. V. geschlossen. Zugleich hat die TH Würzburg-Schweinfurt das CAE-Gebäude übernommen und im Gegenzug dem CAE e. V. die Nutzung des Gebäudes unentgeltlich überlassen.

Vor Übergang des Gebäudes war eine Beleihung der Immobilie möglich. Um dem CAE e. V. auch zukünftig eine private Finanzierung zu ermöglichen, ist die Einmalzahlung dringend notwendig.